

Detona un despliegado polémica interna

Escala en Morena fricción por apoyos

Publican consejeros
mensaje a favor
de García Harfuch;
17 se desmarcan

res públicos deberían mantenerse imparciales durante el proceso.

El despliegado aseguraba que la candidatura de García Harfuch garantizaría a Morena obtener "carro completo" en las elecciones de 2024.

"Los abajo signantes apostamos a la continuidad, consolidación y mejora de lo alcanzado en la Ciudad de México, tenemos certeza de por su trayectoria de servicio público, capacidad, liderazgo, valentía, sensibilidad social, compromiso con la ciudadanía y con la cuarta transformación, Omar García Harfuch es la mejor opción para coordinar estatalmente los Comités de Defensa de la 4T", señalan.

A través de su cuenta de la red social X, García Harfuch publicó un mensaje de agradecimiento, el cual fue borrado minutos más tarde.

"Agradezco enormemente el apoyo de las y los Consejeros Estatales de Morena de la CDMX. En este equipo cabemos todos los que buscamos una mejor Ciudad de México", escribió el ex Jefe de la Policía capitalina.

IVÁN SOSA

Un despliegado atribuido a consejeros y consejeras estatales de Morena en favor de Omar García Harfuch, ex Jefe de la Policía y actual aspirante a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, provocó fricción dentro del partido.

Horas después de la publicación, la Alcaldesa con licencia de Iztapalapa y también aspirante a la Jefatura, Clara Brugada, acusó que algunos de las firmas que acompañaban el documento fueron utilizadas de forma indebida.

"Pues sí salió un despliegado de apoyo de consejeros y funcionarios, pero, al menos me han hablado más de 10 (consejeros), que no les pidieron, ni si quiera los consultaron su apoyo, su participación en el despliegado", criticó Brugada en conferencia.

El mensaje de apoyo era acompañado por 135 firmas, entre las que se encontraban también las de funcionarios, como la de la Alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, y el titular de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social de la Capital, Rigoberto Salgado, a pesar de que la convocatoria de Morena para la definición de la Coordinación de Defensa de la Transformación en la CDMX estableció que los servido-

A lo largo de la mañana y el mediodía, consejeros y consejeras estatales se desmarcaron del comunicado, hasta que finalmente, Víctor Hugo Romo, consejero estatal, reconoció que en el despliegado se incluyeron nombres de 17 personas que no habían autorizado aparecer, lo que atribuyó a un error.

Entre los que se desmarcaron, se encontraba la diputada federal Lidia Pérez, quien expresó estar a favor de Brugada, así como el ex Alcalde de la Cuauhtémoc, Nestor Núñez.

"No firmé el despliegado, porque estoy involucrado en el equipo nacional de la doctora Sheinbaum, traemos una responsabilidad en la segunda circunscripción y tenemos la obligación de la imparcialidad, de no involucrarnos en los procesos", refirió Núñez en entrevista.



X Pulso X

Lidia Pérez
@Lidiapbarcenas
Usan indebidamente y en un ambiente de #GuerraSucia, nombres de consejeras y consejeros de Morena en la CDMX, que apoyamos decididamente a Clara Brugada como la #Ganadora de la encuesta para la CDMX.

Víctor Romo @vromog
Por error se incluyeron algunos nombres de consejeras y consejeros estatales de la Ciudad de México. Lamentamos los inconvenientes generados y ofrecemos una sincera disculpa a quienes se sintieron ofendidos por la publicación.

